
平成２７年１２月１５日 
 

報 告 書 
 
 那須塩原市議会議長 中村 芳隆 様 
 
             那須塩原市議会 第２班 班 長 磯飛 清  
                         記録者 髙久 好一 
                             藤村由美子 
 
 下記のとおり報告会を開催しましたので、報告いたします。  
 

記 
 
１．日  時  平成２７年１１月１９日（木）午後６時３０分～８時３０分 
 
２．会  場  狩野公民館  
 
３．担当議員と役割 
       【担当議員】  
        磯飛  清（班長） 
        藤村由美子（定例会の審議内容・結果報告）  
        伊藤 豊美（議会活性化検討特別委員会報告） 
        相馬 義一（放射能対策検討特別委員会報告） 
        植木 弘行（庁舎建設検討特別委員会報告）  
        平山 啓子（司会者）  
        髙久 好一（記録）  
        藤村由美子（記録） 
        若松 東征（写真・受付） 
 
４．参 加 者  市民２４人（男性２０人、女性４人）…別紙受付表のとおり  
 
５．主な意見・要望 … 別紙記録様式のとおり  
 
６．報告会の運営について  
  ①一人の参加者の発言が多すぎた…発言制限の工夫が必要  
  ②班テーマの意見が少なかった…テーマ概要の説明をしてから意見を求めるよう

にしては 
  ③車座方式のような意見が出易い環境が必要…次回は検討・会場のスペース必要  



       議会報告会報告書（別記様式）                            No. １  

■第６回（平成２７年１１月開催）                会場  狩野 公民館 

報 告 事 項 質 疑 ・ 意 見 回 答 内 容 

定例会 審議結果 ① 西那須野学校共同調理場、関谷小学校自校調理場の視察で問題点はあったか。 
② 議会から国への意見書は提出したままになるのか。 
③ 特定個人情報について、個人情報の提供は市民がどのように提供し、どのよう
に利用されるのか。 

④ ミニボートピアの陳情について、議員の考えを聞きたい。 
 

① 自校方式では栄養士増員の要望があった。 

② 国から回答がない場合、市民に回答できない。 
③ 精査して後日、回答する 
 

④ 計画を考えている会社から、何ら説明がないの
で、市も議会も審議するに至っていない。 

議会活性化検討 

特別委員会 
意見なし。 
 
 
 

 
 

放射能対策検討 

特別委員会 
① 議会だよりに掲載の、各議員の陳情審議結果の賛否状況（○×）表記がわかり

にくいので、工夫が必要ではないか。 
② 採択された結果の実現に市、県、国へ働きかけて欲しい。 
③ 学校の緑地で 0.4~0.5μシーベルト/h があるところで、休憩しているので除染
をして欲しい。 

④ 子供の甲状腺エコー検査を実現できるように、市に働きかけて欲しい。 
⑤ 放射能対策検討特別委員 9名だけで、採決したことに不安を持っている。 

 

① 表記の仕方については、編集委員会で相当検討

して、今回の表記となった。 

② 市の執行部に働きかける。 

 

 

 

⑤ 9名で審査し、その後本会議において全議員で
審議し議決している。 

庁舎建設検討 

特別委員会 
意見なし。 
 

 
 



       議会報告会報告書（別記様式）                            No. ２  

■第６回（平成２７年１１月開催）                会場  狩野 公民館 

意 見 交 換 意 見 ・ 要 望 回 答 内 容 

共通テーマ 
＜公共交通について＞ 
① この地区の一番近い停留所は高柳運動公園であり、高齢者が歩いて行くのは大
変である。検討して欲しい。 

② 停留所が一つ増設され感謝している。これからも提案をして行く。 
③ この地域には、ゆ~バス、予約ワゴンバスの停留所が一つもない。公平性の観点
から人口の多い地域だけではなく、不便な地域にも設置して欲しい。 

④ 最終バスの運行時間が早すぎる。朝、一番に混む時間帯の連携が上手くいって

いない。実態調査をして欲しい。 
⑤ ゆ～バスは乗り換え、乗り継ぎの度に 200円掛かる。乗り換えが必要な場合の
料金体系を考えて欲しい。 

 

① 意見として伝える。 
 

② 意見として承る。 

③ 意見として承り伝える。 
 

④ 現状を踏まえ、研究するように伝える。 
 

⑤ 貴重な意見ありがとうございました。 

班テーマ 
＜子供から高齢者の地域見守りについて＞ 
① パソコンで対応できるような、見守りマップの作製をお願いしたい。 
② これから、地域担当の民生委員にも加わってもらい、見守り活動を展開してい
くが、断られたりした時に先が見えてこない。 

 
① 担当部局に伝える。 
 

その他 
① 請願・陳情の審議結果の一部採択は分かりづらい、賛否が分かるように改善し
て欲しい。 

② 海外からの移住者が入学手続きや、学校での授業などで苦労しているケースが 
みられる、システムとして対応できるようにして欲しい。 

③ 県道沿線の落ち葉の処理について県土木に依頼して処理してもらった。定期的
に実施できないか。 

① 今後は採択か、不採択のどちらかに決定する。 
 

② 担当部局に伝える。 
 

③ 要望として承る。 

 




